



Zwei Titel für den AC Wals im Griechisch-römischen Stil in Götzis

Mit zwei Titeln im Gepäck kehrte der AC Wals von den österreichischen Kadettenmeisterschaften aus Götzis zurück. Stefan Fuchsreiter brachte im Wettkampf eine hervorragende Leistung für die Walser.



Champ Fuchsreiter vom AC Wals strahlt zu Recht AC Wals

Fuchsreiter holte den zweiten Titel bis 46 kg nach Wals und wurde als Draufgabe als technisch bester Ringer der Meisterschaften ausgezeichnet. Bei den Kämpfern bis 42 kg holte sich Tahir Eskil erstmals einen österreichischen Meistertitel und lies seine Vereinskameraden Toni Marchl, der den dritten Platz belegte, und den amtierenden österreichischen Vize-Juniorenmeister Maxi Außerleitner hinter sich.

Weitere Medaillen gab es durch Anter Eskil bis 50 kg, der Silber holte und durch Christian Brötzner bis 60 kg, der den dritten Rang belegte.

In der Mannschaftswertung holte der AC Wals hinter dem KSK Klaus den zweiten Platz und die jungen Sportler erfüllten Jugendsportwart Stephan Wieland und Trainer Vladimir Zubkov mit Stolz.